
Asamblea general de ACTA, Asociación de Cámaras de Televisión de Andalucia.
Celebrada online el 22 de noviembre de 2023.

Se abre la aplicación Google Meet a las 19:00 horas del dia 22 de noviembre de 2023 y se comparte
el enlace en el grupo de asociados de Acta.

A las 19:10 el presidente Luis J. Vázquez abre la sesión, da la bienvenida a los asistentes.

Maribel Palma, Pablo Vázquez, Sergio Blanco, Luis J. Vázquez, Alberto Prados, Andrés Piña, Jorge
Santos, Nacho Vera, Ildefonso Allende, Jesús Muñoz Arrebola, Jesús Muñoz Churrete, Alejandro 
Guevara, Manuel Hidalgo, Guillermo Morales, David Arjona, Miguel A. Ramirez, Francisco Luque.

Total asistentes 17.

Tras los saludos  el presidente informa de las cuentas de la asociación, los gastos producidos en las 
IV Jornadas y el saldo resultante a día de la fecha.

Se informa a los asistentes de las diferentes actividades que se han desarrollado durante el último 
año y se hace un resumen de los actos de las mencionadas IV jornadas celebradas el 11 de 
noviembre de este mismo año.

Se informa a los asociados presentes de las actividades que se estan llevando a cabo en la web y se 
les informa que estamos creando un directorio de profesionales para consulta de las productoras y 
posibles clientes que estén a la busqueda de operadores de cámara. El mencionado directorio aun 
esta en fase de pruebas.

Se solicita la colaboración de todos los socios  aportando ideas, quejas y mejoras a la asociación asi 
como la mayor implicación posible en las actividades de la asociación.

Se propone enviar una carta a las organizaciones políticas y sindicales para que medien en la mejora
de las condiciones laborales de los operadores de cámara, tarifas y mejoras en el tema de 
desplazamientos (100 primeros kms gratis), se  estima buena idea y se toma nota para preparar 
dicho escrito una vez se vea a quien se puede dirigir para mayor visibilidad y presión.

Se comentan los problemas que tienen los autonomos para acceder a las licitaciones de los diversos 
medios televisivos y se propone estudiar qué acciones se pueden emprender.

Se comenta la necesidad de hacer publicidad en forma de merchandising para la promoción de la 
asociación, gorras, camisetas, etc. y se aprueba el estudio de nuevas opciones aparte de las botellas, 
chalecos y mochilas con el logo de ACTA.

Se procede a la segunda parte de la asamblea y se proponen las siguientes candidaturas para la 
nueva junta directiva:

Presidente: David Arjona
Vicepresidente: Francisco Luque
Vocal: Miguel A. Ramirez



Vocal: Nacho Vera
Vocal: Jorge Santos
Vocal web: Francisco Luque

Se decide sondear a las socias para ver si podemos conseguir alguna tesorera, secretaria o vocal mas
para que haya mas paridad en la junta y no todos sean masculinos.

De entre estos candidatos debera salir un/a secretario/a y un/a tesorero/a.

Todos los candidatos son del agrado de los asistentes y se decide aceptar las candidaturas por 
unanimidad.

Se comenta la necesidad de cambiar de banco ya que cada operación que se efectúe nos cobran 4 € 
de comisión, cantidad que se considera abusiva, se comenta la posibilidad de crear una cuenta en 
una banca online y se decide estudiar el tema y buscar uno que no cobre comisiones o al menos sea 
menor la cuantía.

Se estudia la posibilidad de contratar un canal de Google Meet de pago para evitar los cortes pasada
una hora, pero se decide dejar para mas adelante el gasto.

Se propone promocionar a los nuevos socios con el regalo de una mochila con el logo de la 
asociación por cada nuevo asociado y se acepta por unanimidad.

Tambien se propone la venta de las mochilas a precio de coste para los socios actuales (6€) y se 
aprueba tambien.

Si se acaban las existencias de mochilas se estudiará la posibilidad de hacer una nueva tanda.

Toma la palabra el presidente saliente Luis J. Vázquez y agradece a la junta directiva saliente su 
implicación y ayuda en estos 4 años de singladura.

Maribel Palma, Jose Velasco, Alberto Prados, David Arjona, Guillermo Morales, Ildefonso Allende,
José Carlos González Diez (Jose K), Jose A. Trujillo, Sergio Blanco, Alejandro Guevara y Miguel 
A. Ramirez.

Se levanta la sesión a las 20:45 horas del 22 de noviembre de 2023 con una asistencia de 17 socios 
y se cierra la aplicación.


